

Le Venezuela dénonce l'impact des sanctions sur les services essentiels



Caracas, 23 mars (RHC) Le Gouvernement vénézuélien a dénoncé devant l'Organisation des Nations Unies (ONU) l'impact des mesures coercitives mises en œuvre par les États-Unis sur le fonctionnement des services essentiels.

Prenant la parole lors de la réunion de haut niveau sur les objectifs du Programme 2030 relatifs aux ressources en eau, la Ministre pour l'Attention aux Eaux, Evelyn Vasquez, a assuré que la nation sud-américaine met en œuvre des actions pour garantir l'accès au liquide vital.

'Malgré ces difficultés, nous faisons des efforts pour protéger l'eau, garantir la vie (...) et avancer dans un modèle de gestion souveraine et durable en harmonie avec le développement productif', a déclaré la fonctionnaire.

Elle a également exprimé la préoccupation de l'État vénézuélien pour le rythme auquel progresse la réalisation des objectifs de développement durable à l'échelle mondiale et pour la diminution visible de la disponibilité d'eau dans le monde, au milieu de la pire catastrophe sanitaire des cent dernières années.

Elle a également réitéré son appel à élargir la coopération internationale et à accélérer les actions concrètes pour atteindre les objectifs du Programme 2030, avec l'abrogation des mesures punitives comme premier pas vers la réalisation des engagements pris dans ce domaine.

La Ministre pour l'Attention aux Eaux a également indiqué que le Venezuela a incorporé les objectifs de développement durable dans le Plan de la Patrie 2019-2025 (programme de gouvernement) présenté par le Président Nicolas Maduro.

À cet égard, elle a souligné l'engagement du pouvoir exécutif bolivarien en faveur de la réalisation du droit fondamental qu'est l'accès universel et équitable à l'eau, a-t-elle souligné dans un communiqué de presse.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/251595-le-venezuela-denonce-limpact-des-sanctions-sur-les-services-essentiels>



Radio Habana Cuba